

関係者各位

グループホーム梅の宮梅の宮マミーの職員1名が新型コロナウイルスの感染が、判明しました。経過報告を致します。

場所	グループホーム梅の宮マミー
判明日	7月14日(木)
発症日	7月13日(水)
他の方の感染の恐れがある日	7月11日(月)、12日(火)
検査日	7月15日から接触がある職員、ご入居様の抗原検査を実施。全員陰性
二度目の検査	7月17日(日)保健所の指示により濃厚接触者、検査対象者のPCR検査実施。全員陰性
健康観察期間	7月19日(火)まで。全員健康。
健康観察期間解除日	7月20日(水)健康観察期間終了

この度は、皆様にご心配をおかけしました。

感染の原因は、家族内での感染で詳細はわかりません。この時世で、誰が移っても不思議ではありません。私は、感染した職員の素顔を見たことがないぐらいマスク、手袋を徹底し、外出も自粛していたと聞いています。感染した職員がいることは想定内であり、職員が、症状の出ない二日間に誰かに移さないことが重要です。グループホーム梅の宮マミーでは、感染防止対策を徹底していたことが良かったのではと思います。

何より職員はもちろん、ご利用者様の感染がなかったことに安堵しています。

正直、コロナがいつまで続くのかと疲弊しています。とりあえず7月30日に4度目のワクチン接種をホームで行います。感染しても重症化しないことを願うばかりです。

2022年7月19日

管理者 鶴田 一